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El CADS visita el Montnegre en una jornada para reflexionar
sobre la sostenibilidad

Un dia en el valle de Olzinelles
JORDIPURTI

Una
representacio n del

Consejo Asesor para el
desarrollo Sostenible

(CADS) ha permanecido
una jornada completa en

la Vall de Olzinelles, este ulti
mo fin de semana. La visita se

ha enmarcado dentro de las
salidas que este organismo
periodicamente organiza bajo
el nombre de sabados sosteni
bles. La visita se inicio en la
Rectoria Vella de Sant Celoni,
donde fueron recibidos por el
alcalde, Joan Castano y va

rios concejales del equipo de

gobierno. Posteriormente se

desplazaron hacia Olzinelles,
zona ubicada dentro del maci

zo del Montnegre. Acompa
fiaron a la comitiva el presi
dente-delegado del area de

Espacios Naturales de la Dipu
taciori de Barcelona, Josep
Mayoral, el director del Par

que Natural del Montnegre
Corredor, Angel Bombi y la
Asociacion de Propietarios del

Montnegre, representada por
Josep Canal.

El objetivo de la jornada era

contribuir a la reflexion sobre

EI conseio asesor en un momenta de la visita.

las condiciones que hacen po
sible que la cultura de la sos

tenibilidad impregne la socie
dad catalana y los procesos de
toma de decision, con el obje
tivo de que la sostenibilidad

llegue a ser un elemento basi
co del capital social de nues

tro pais. Con este objetivo,
qui ere incidir en el campo de
la investigacion, la Iormacion

y la informacion, con el fin de

avanzar, a traves de la partici
paciori. hacia un modele de
desarrollo mas sostenible.

El CADS, presidido por Ga
briel Pe rrat e y con Marti
Boada entre sus miembros,
es un organo de participacion,
consulta y asesoramiento del
Gobierno de la Generalitat en

relacion con las politicas y ac

tuaciones que tengan inciden
cia sobre el medio ambiente y
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Los expropiados estdn preparando una nueva queja para hacer
llegar al Ministerio de Fomento

Los afectados por el paso del AVE siguen
sin cobrar

MARINAPlnG

Una
parte de los expropia

dos por el paso del Tren de
Alta Velocidad (TAV) por
Palautordera, Sant Celoni

y Llinars del Valles conti
mian sin haber cobrado. "No se

sabe cudndo van a pagar y no nos

dan explicaciones", afirma Joan

Felip, asesor de gran parte de
los afectados. Los expropiados
se estan organizando para man

dar cartas individualizadas al
Ministerio de Fomento en las
proxirnas semanas y, de este

modo, reclamar una vez mas
una solucion inmediata.

Un veinte por ciento de los
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expropiados todavfa no ha reci
bide la compensacion econorni
ca correspondiente por sus te

rrenos. Son las personas que
poseian el mayor porcentaje de
terrenos afectados por la infra
estructura ferroviaria, entre un

50 y un 60 por ciento de la su

perficie total, y que, por 10 tan

to, deben recibir una mayor su

rna de dinero.
Los expropiados que firmaron

el acta de mutuo acuerdo con el
Ministerio de Fomento a finales
del 2004, recibieron el dinero al
cabo de pocos meses. Los afec
tados, en cambio, 10 firmaron a

principios del 2005, justo des
pues que la entonces empresa

publica Gestion de Infraestruc
turas Ferroviarias (GIF) desapa
reciese para dar paso a la cons

titucion de la empresa Adminis
trador de Infraestructuras
Ferroviarias (ADIF). Este se

perfila como uno de los posibles
motivos para el atraso que casi
llega al afio. De todas formas,
como explica Felip, a los afecta
dos no se les esta informando al
respecto.

Los atrasos en los pagos se de
nunciaron a traves de los me

dios el pasado enero. Entonces
la admirustracion sefialo que
quizds la situacion se podria re

solver en marzo. Dos meses

despues del posible plazo los
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EL MODELO
Incidir en los campos

de la investiqacion,
la [ormadon

y la informacion
RdV

el desarrollo sostenible. De la
misma manera las acciones
del CADS ponen especial en
fasis en la difusion de los va

lores ambientales y el fomen
to de la cultura de la sosteni
bilidad en la sociedad
catalana.

Dentro de estas lfneas de
accion asume funciones como

asesorar al Gobierno sobre las
directrices generales de las
politicas con repercusiones
sobre el desarrollo sostenible,
asesorar e informar al Gobier
no sobre los proyectos norma

tivos y los instrumentos de

planificacion territorial y sec

torial que le sean consultados,
formula propuestas de actua

ciones para la ordenacion. la
defensa y la mejora del media
ambiente y para avanzar ha
cia el desarrollo sostenible, y
propone actuaciones para el
fomento de la investigaci6n
cientifica en el ambito del de
sarrollo sostenible, entre otras.

Otra linea de trabajo ha sid a

la que se ha desarrollado en el
entorno del Informe sobre el
cambio climatico en Catalufia,

Xavier Solanas

Joan Felip.

impagos siguen sin solucionar
se. Un problema que no 5610
afecta a los terrenos expropia
dos en el Valles Oriental a causa

del TAY, si no que se extiende
por las obras ferroviarias de va

rias localidades de Espana.
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